

Rogny les 7 écluses le 20 mars 2017

Chers amis

Voici 5 belles années passées en votre compagnie. Que du bonheur ! Vous m'avez transmis votre savoir-faire et grâce à vous j'ai réussi à créer un magnifique verger constitué uniquement de variétés anciennes.

Cette passion m'a entraînée à m'investir toujours davantage. Elue au conseil d'administration, j'ai accepté le poste de secrétaire et j'ai participé activement à l'organisation de nos chères réunions.

Malheureusement l'aventure s'arrête là. En effet il y a 18 mois environs je me suis aperçue que notre trésorier commettait des indécisions vis-à-vis des adhérents. J'en ai aussitôt informé le président de l'association dans la plus grande discrétion afin qu'il remédie à ce dysfonctionnement. Quel ne fût pas mon étonnement de constater que non seulement rien n'était fait mais que notre trésorier obtenait les pleins pouvoirs au sein de l'association !

Début décembre, afin que je ne puisse prendre la parole lors de l'assemblée générale, j'ai été exclue des croqueurs pour faute grave. Voici la raison de mon absence cette année.

C'est le cœur gros que je vous quitte mais je vous remercie de tout le bonheur que vous m'avez procuré durant ces belles années

Amicalement

Claire Jaupitre